



ANTOFAEDUCA DEFINIÓ LAS NUEVAS METAS PARA LA EDUCACIÓN EN SU PROGRAMA.

AntofaEduca define metas educacionales para la región

El programa trabaja con 20 unidades educativas en la región.

Redacción / Fabiola Vega M.
La Estrella de Antofagasta

Incorporar la educación inicial, sumar planteles subvencionados y ampliar la cobertura en escuelas son los nuevos desafíos que tendrá el programa AntofaEduca los que fueron fijados por el Comité Experto Asesor (CEA).

Respecto a lo que se ha hecho hasta la actualidad en los 20 establecimientos, el cofundador Javier Figueroa, señaló que AntofaEduca alcanza un 80% de las metas proyectadas para 2024, que incluye diplomados de la Universidad de Ciencias Aplicadas de Tampere -TAMK- de Finlandia, 39 instituciones participantes, 355 profesionales beneficiados con este plan educativo y más de

12.686 estudiantes que ya han sido "impactados" con estas innovaciones al interior de las aulas.

La directora de la Escuela Ecológica "Humberto González Echegoyen", Claudia Illesca, expresó que en el programa, los docentes son los grandes agentes de cambio en las aulas.

"Todo ello redunda en un crecimiento profesional de quienes participamos en este piloto, de tener un liderazgo más distribuido y donde el error es parte del proceso de aprendizaje, por eso los estudiantes deben ser protagonistas y, por ende, los profesores", manifestó.

Tras explicar los fundamentos de este piloto por parte de los directivos de AntofaEduca, los diferentes integrantes del CEA realizaron

consultas y abordaron diferentes temáticas y reflexiones con el propósito de elevar los estándares de calidad educativa.

Para fines de noviembre, está proyectado el cierre del piloto en su versión 2024 que contará con la presencia de expertos finlandeses en educación, quienes mantienen un estrecho contacto con directores, directivos y profesores de la región.

El director ejecutivo de AntofaEduca, Patricio Martínez, manifestó su satisfacción por el apoyo y los resultados del programa. De hecho, para el 2025 está proyectada una versión 2.0, donde la idea es incorporar 20 establecimientos más a esta iniciativa educativa, aumentando al doble su cobertura.

BREVES



EL TECITO REBELDE.

Apoderados protestaron afuera del Liceo Industrial

Una manifestación pacífica fue la que realizaron apoderados y familiares del joven TEA que fue brutalmente agredido la semana pasada por otro estudiante del Liceo Industrial, lo que provocó una nueva crisis educacional en el establecimiento.

En el "Tecito Rebelde" que se realizó cerca de las 10 de la mañana frente al liceo, se exigió que se implementen protocolos y se realice una intervención para que no sigan ocurriendo hechos de violencia.

Por otra parte, la mamá del joven volvió a pedir ayuda para poder costear los gastos con los que debe incurrir en exámenes para la recuperación.

"Necesitamos apoyar fuertemente a la familia, Hay demasiados gastos, medicamentos, y necesitamos el apoyo", dijo Mario Cortés, presidente de la Fundación Yo Soy Autismo, que también estuvo en el Tecito Rebelde.

Paula Monsalves es la nueva seremi de Vivienda



MONSALVES CUMPLÍA FUNCIONES DE ASESORA DE LA SUBSECRETARIA DE VIVIENDA.

Fue la semana pasada en que se informó de la salida del exseremi de Vivienda y Urbanismo, el arquitecto Hernán Rodríguez Baeza presentó su renuncia al cargo por "problemas de salud y familiares" después de durar cerca de ocho meses al mando de la cartera.

Es así que ayer, a través de una declaración pública, el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, aceptó la renuncia de Baeza del cargo y agradeció su gestión durante el tiempo que estuvo al mando.

Además, informó que en su reemplazo se nombró a la abogada Paula Monsalves Manso, quien cuenta con 20 años de experiencia en el ámbito público y privado.

Asimismo, tiene una reconocida trayectoria de tra-

bajo con comunidades y dirigencias en los territorios a través de distintos gobiernos locales.

Cabe señalar que hasta antes de asumir en el cargo, la autoridad nombrada cumplía funciones como asesora de la Subsecretaría de Vivienda y Urbanismo, donde desarrolló labores específicas vinculadas a abordar las distintas problemáticas de la Seremi Minvu y del Serviu en la región de Antofagasta.

Cabe señalar que ésta sería la segunda baja del gabinete regional en menos de una semana ya que la semana pasada, la exseremi de Salud, Jéssica Bravo, dejó su cargo y quedó de manera subrogante la actual jefa del Departamento de Acción Sanitaria, Leonor Castillo, a la espera de la oficialización de la nueva autoridad de la cartera.



LA ASOCIACIÓN CUENTA CON CERCA DE 100 SOCIOS JUBILADOS DE LOS PUERTOS DE LA REGIÓN.

Extrabajadores portuarios crearon su asociación

Un grupo importante de extrabajadores portuarios de Antofagasta crearon la primera asociación que los cobijará para trabajar por el bienestar de los futuros socios.

Comenzaron con 30 socios en marzo pasado y en mayo lograron su personalidad jurídica, eligiendo a Waldo Avalos Cornejo como presidente -por tres años- de la Asociación de Pensionados

Exportuarios de Antofagasta.

Avalos trabajó en lanchas, remolcadores y también como marino mercante en cabotaje por Chile y posteriormente trabajó en los puertos de mejillones y Antofagasta. Este hombre de puerto estará acompañado por Juan Bustos Gallo (tesorero), que desde 1987 trabajó en los puertos de Antofagasta y Mejillones como supervisor;

Jorge Zuleta Hidalgo (secretario) que se desempeñó desde 1994 en el puerto de Antofagasta.

"El objetivo de formar esta asociación es para conseguir aumentar socios y ya se ha cumplido, por que en estos momentos tenemos 90 socios y nuestro interés es conseguir una sede para albergar a todos ellos y ser un apoyo en todo aspecto", indicó Avalos.